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创新学习形式践行
社会主义核心价值体系

本报讯（记者 武建玲）日前，
我市各民主党派、工商联和无党派
人士联合中心组举行第 19 次集中
学习活动。市委常委、统战部部长
王林贺参加学习。

与会人员参观了郑州市娅丽
达服饰有限公司，并围绕“开展树
立和践行社会主义核心价值体系
教育活动”这一主题进行了交流。

王林贺希望各民主党派、工商
联和无党派代表人士把学习和践
行社会主义核心价值体系作为今
年工作的重点，切实抓出成效；要

与市委、市政府保持高度一致，继
续围绕中心，积极服务于我市经济
社会发展大局；要高度重视、积极
参与联合中心组学习，不断创新学
习形式，完善学习制度，努力提高
业务素质和工作水平。

民盟郑州市委主委朱专兴、民
建郑州市委主委张冬平、民进郑州
市委主委张民服、农工党郑州市委
主委李新有、九三学社郑州市委主
委舒安娜、市工商联主席王平，民
革郑州市委有关负责人及无党派
代表人士参加学习。

快速有序加紧筹备
全力办好本届武术节

本报讯（记者 李娜）23 日上
午，第八届中国郑州国际少林武术
节执委会召开大型活动部专题协调
会议。武术节大型活动文艺演出主
创人员、央视知名导演吴楠，武术节
执委会办公室、省体育中心、竞赛
部、大型活动部、登封迎宾活动指
挥部等相关单位负责人参加会
议。市委常委、宣传部部长、武术
节执委会副主任丁世显出席会议。

会上，导演组对武术节开幕式
暨文艺晚会、登封迎宾活动策划实
施方案相关工作开展情况进行了
介绍，大型活动部汇报了工作进展
情况及存在问题。

丁世显对武术节大型活动部
前期筹备工作给予了肯定。针对
下一步工作，他指出，第八届中国
郑州国际少林武术节是郑州市继
2001 年之后时隔 9 年举办的一次
武术盛会，也是登封“天地之中”历
史建筑群申遗成功后的第一个武术
节，各有关部门、单位要坚定信心，
树立全局观念，密切合作，快速有序
推进各项筹备工作，在武术比赛的
项目设置和活动组织上，在挖掘郑
州独有优势上，在打造少林品牌上，
选好切入点，出彩创新、宣传造势，
要切实把此次武术节办出特色、办
出特点、办出亮点、办出影响力。

黄河大堤南侧林间休闲步道绿化建设工程目前进入收尾阶段，将于国庆节正式对游客开放。该步
道在保和寨村至牛庄村一段，由广场、园路、园林小品等组成。 本报记者 陈 靖 摄

《千与千寻》动漫视听
大型音乐会在郑公演

本报讯（记者 秦华 实习生 宋琴）今晚，由河南
交响乐团演奏、中国广播电影交响乐团著名指挥家
范焘执棒的“《千与千寻》久石让·宫崎骏动漫视听大
型音乐会”在郑州艺术宫公演。这场音乐会有何特
色和亮点？昨日上午，记者在河南歌舞演艺集团采
访了范焘。

第一次与河南交响乐团合作，范焘对这支团队
赞赏有加：“这支团队很有朝气，也很有责任心，为了
给大家带来一场高品质的音乐会，乐手们提前很多
天就开始排练了。”范焘说，他对排练效果相当满意。

“很多人知道久石让的音乐是从宫崎骏的动画
开始的，他的音乐感染力极强，总是恰到好处地表现
影片的主题。我们这次选择了久石让创作的《天空
之城》、《千与千寻》等13首具有代表性的经典曲目，
观众不仅能现场感受到久石让的音乐魅力，还能通
过大屏幕重温《千与千寻》这部电影。”范焘说，本次
音乐会最大的特点是将交响乐与动漫结合起来，观
众以前看《千与千寻》时多半是将注意力放在了电影
画面和剧情上，较为忽视音乐，但这次音乐会将引导
观众通过音乐去理解电影，相信会为大家带来别样
的艺术享受。

两岸记者看河南联合采访启动
本报讯（记者 李娜）9 月 23 日，以

“魅力中原、精彩河南”为主题的两岸
记者看河南联合采访活动在郑州启
动。省台办联合省委政研室、省新闻
办等部门为前来参加联合采访的两岸
记者举行了情况说明会。人民日报、

中央人民广播电台、新华社等 13 家大
陆媒体和 14 家台湾媒体记者共 30 余
人参加了情况说明会。

据了解，以“同根同祖同源交流合
作发展”为主题，由国务院台办和河南
省人民政府联合主办的“2010 河南台

湾月”活动将于 28 日在郑州开幕。整
个活动包括经贸洽谈、文化展示、旅游
推介、农业合作、教育交流、两岸关系
研讨、媒体互动等 7 个部分的 16 项重
大活动内容。届时将有包括台湾政
界、工商界、文化界、教育界、旅游界等

2000多人前来参加。
自 23 日开始，两岸记者将到我省

郑州、开封、濮阳、安阳、鹤壁、新乡、漯
河等地进行为期 8 天的采访，并对

“2010 河南台湾月”开幕式、豫台经贸
洽谈会等活动进行集中报道。

（上接第一版）

超越梦想 铸造品牌
五年一届的中国绿化博览会，是绿化领

域组织层次最高的国家级综合性盛会。是全
绿办全力打造的绿化品牌，也是全面提升国
土绿化水平，促进生态文明建设的具体抓
手。第二届绿博会花落郑州，是全绿委和国
家林业局对郑州市造林绿化和生态文明建设
的充分肯定，也是对郑州市的高度信任。

有幸承办这一盛会，是郑州市的莫大荣
誉。对提升我市生态建设水平，提高城市品
位，增加城市的国内外影响力，促进生态型城
市建设，具有不可估量的历史性贡献。

然而，举办如此高规格、大规模的国家级
绿化盛会，在郑州的办会历史上尚属首次，办
会建园任务之艰巨是前所未有的。

如果不是深入“绿博园”了解，你都无法
想象投资11亿元、总面积2939亩的绿色生态

园区是怎么打造出来的，更无法体会一个重
大工程上马需要付出多少艰辛和努力。

2009 年 9 月 26 日，第二届绿化博览会倒
计时一周年，绿博园区内还是一片空地，此
时，留给郑州的筹办时间不足一年。紧迫感
也来到每个绿博会参与者的心头。

征迁、土地移交和资金拨付、配套工程选
址定案、院内基础设施建设、污水处理工程、
协调工程建设单位进场等工作。整个工作的
工作量之大，时间要求之紧，在我市建设史上
都是空前的。

组织好国内参展，是绿博会筹办工作的
重要组成部分，也是举全市之力办好绿博会
的重要体现。郑州市林业局的同志们为绿博
园建设付出了辛勤的劳动，加班加点，放弃休
息，做了大量卓有成效的工作。

绿博园建设，要与时间赛跑。今年以来，
连日高温，暴雨、雷电，甚至冰雹不期而至。
原来工期就紧，恶劣天气给施工带来的重重

困难，让常住建设现场的市林业局局长史广
敏更加焦急:“我们是边修改规划，边补充设
计，边投入施工，因此不能再让天气拖了工程
的后腿。”

深夜的督查、熬红的眼睛、憔悴的脸
颊……每一个人、每一件事都深深地感染着
来绿博园调研的领导们。

在各级领导的亲切关怀和指导下，在史
广敏的带领下，绿博园建设进程中的“郑州速
度”却让人刮目。

国家林业局的一位领导说：“100多个参展
城市，建成94个展园。建设时间最短，水平最
高；展园不漏省份，数量超过首届。郑州，创造
了奇迹。”当初的担心变成了惊喜和赞叹。

林业工作 掷地有声
新增森林101.5万亩、森林生态城、林业生

态市、全国绿化模范城市、承办第二届中国绿
化博览会！短短6年，郑州林业生态建设实现

了一个又一个跨越，创造了一个又一个辉煌。
是一种什么样的精神锻造了这样一支拼

搏向上、执行高效、无怨无悔、乐于奉献的队
伍？究竟是怎样的力量凝聚着他们为了实现绿
色的升华，交出了一份又一份令人满意的答卷？

记者自2003年以来分工负责林业口的宣
传，亲眼目睹并亲身经历了2004年至今，不到
6年间一个又一个奇迹的发生。“队伍好与坏，
全靠班子带。班子强不强，全靠好班长”。通
过多年的观察、采访，记者认为郑州林业局的
领导班子是个政治素养高、执行能力强、工作
效率高的“两高一强”学习型、创新型领导集
体。2004 年局长史广敏到任不久，记者曾参
加过一次全市林业系统大会，史局长在大会
讲话中曾讲到：“我们从事的事业是造福子孙
后代的千秋伟业，党中央、国务院《关于加快
林业发展的决定》开始了林业快速发展的春
天。作为林业人，应该有一种崭新的精神面
貌。应该像树的一生轮回一样，活着就要为

人类遮风挡雨、吸碳吐氧，带来福祉；身死应
回归大地，滋养万物。”后来经过提炼升华为
郑州林业人“树的精神”。

原省委常委、市委书记、现省人大常委会
副主任王文超曾说：“林业工作，掷地有声。”
王文超在和国家林业局、全绿委办公室的领
导同志谈到史广敏时，曾说，我们选派史广敏
同志担任林业局局长是选对人了，也只有像
他这样的干将才能完成如此艰巨的森林生态
城建设任务。正市级领导干部康定军曾这样
评论：“林业局有一个好班长、一个好班子、一
支好队伍、一个好业绩。”

飞逝的，是流水和岁月；坚守的，是责任和
信念；沉淀的，是宝贵的绿色财富和生态理念。

在对绿色的享用和守望中，郑州人已将
绿色，这象征生命的颜色植入自己的血脉，默
默地为林业人铸起一座绿色丰碑。而这座绿
色丰碑，不仅由绵亘千里的青山绿水铸就，还
写在子孙后代的心头。


